

Franziska Preuß: Der Weg zurück an die Spitze des Biathlons!



Bei der Eröffnung der Biathlon-Saison in Kontiolahti an diesem Wochenende steht Franziska Preuß vor einem entscheidenden Neuanfang. Die talentierte Biathletin, die medizinisch in den letzten Jahren stark gebeutelt wurde, kämpft um ihre Rückkehr an die Spitze des Sports. Laut **RP Online** hat Preuß ihrem Kampfgeist und ihren Willen, sich zurückzukämpfen, nie verloren, obwohl sie durch zahlreiche gesundheitliche Rückschläge, darunter schwere Infekte und eine Corona-Infektion, in den letzten Jahren oft aus dem Rennen genommen wurde.

Die 30-Jährige hat sich in der Vorbereitung einer Nasennebenhöhlenoperation unterzogen, die sich bislang als erfolgreich erwiesen hat. "Ich bin froh, dass ich mich im Frühjahr diesem Eingriff unterzogen habe", äußerte sie optimistisch. In der vergangenen Saison, die sie stark begonnen hatte, verpasste sie anschließend die Heim-WM in Oberhof und fiel

schließlich wegen gesundheitlicher Probleme aus, was ihre Karriere immer wieder in Gefahr brachte. Dennoch bleibt sie über die Herausforderungen optimistisch, wie [spox.com](https://www.spox.com) berichtet. Preuß glaubt an ihre Fähigkeiten und ist zuversichtlich, dass sie in der Saison um Podestplätze kämpfen kann.

Ein realistischer Optimismus

Obwohl Preuß an ihre alten Leistungen anknüpfen möchte, erklärt sie, dass der Gesamtweltcup für sie „sehr weit weg“ sei. Der Druck, den sie sich selbst auferlegt, ist moderat; sie möchte vor allem an möglichst vielen Rennen teilnehmen. „Ich weiß aus meiner langjährigen Weltcuperfahrung, dass ich immer konkurrenzfähig bin, wenn ich gesund bin und keinen größeren Ausfall habe“, sagte sie. Ihre Entschlossenheit spiegelt sich in der Hoffnung wider, bis zu den Olympischen Winterspielen 2026 in Cortina weiter konkurrenzfähig zu bleiben. Preuß ist bereit, die Herausforderungen anzunehmen, die der Sport mit sich bringt, und ihr Ziel bleibt, wieder den Sprung zum Podium zu schaffen, während sie gleichzeitig ihren Körper und ihre Gesundheit im Blick behält. Diese Phase könnte der Wendepunkt in ihrer Karriere sein, nach einer langen Reihe von Rückschlägen.

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)